

Eine Kutsche für die Königin!

Am 27. September 2017 war es nach langer Wartezeit endlich soweit: Übergabe eines funkelneuen Audi A3 Cabriolets an die strahlende Hopfenhoheit Theresa Zieglmeier für ihre Amtsperiode 2017/2018 als Hallertauer Hopfenkönigin. Der 2.0 TDI Motor mit 150 PS und einer Höchstgeschwindigkeit von bis zu 216 km/h wird sie flott und sicher zu ihren Terminen bringen.

Im Autohaus Köhler in Mainburg fand die kleine Zeremonie mit Fototermin, Schlüsselübergabe und Einweisung statt. Klaus Bachlehner, VIP-Gebietsleiter der Audi AG für den Vertrieb Deutschland, und Klaus Köhler, Chef des Autohauses, übernahmen gerne persönlich diese Aufgabe.

Auch die anwesenden Sponsoren freuten sich mit der Königin über das schicke Leasingfahrzeug: Dr. Johann Pichlmaier, Präsident des Verbandes Deutscher Hopfenpflanzer und Vorstand der HVG, Peter Hintermeier von der Barth-Haas Group, und Pascal Piroué, Geschäftsführer Simon H. Steiner, Hopfen GmbH. Die erste „Dienstfahrt“ ging übrigens nach Žalec in Slowenien zum Erntedankfest in der dortigen Hopfenbau-region.

Wie heißt es so schön in der Audi-Werbung: „Mit dem Audi A3 Cabriolet steht Ihnen die Welt offen. Jeden Tag neu!“

In diesem Sinne wünschen wir unserer Hopfenkönigin allzeit eine gute und sichere Fahrt!

A Carriage for the Queen!

After a long wait the time had finally come on September 27, 2017: The handing over of a brand-new Audi A3 Cabriolet to the beaming hop highness Theresa Zieglmeier for her term of office as Hallertau Hop Queen 2017/2018. The 2.0 TDI engine packing 150 PS with a top speed of 216 kph will bring her speedily and safely to her appointments.

At the Köhler car dealership in Mainburg, a small ceremony took place with photos, handing over of keys and briefing. Klaus Bachlehner, VIP Regional Manager of Audi AG for Sales in Germany, and Klaus Köhler, the car dealership owner, were pleased to fulfill these tasks.

The sponsors present were also happy along with the hop queen about the smart leased vehicle: Dr. Johann Pichlmaier, President of the German Hop Growers Association and Chairman of the Board of the HVG, Peter Hintermeier from the Barth-Haas Group, and Pascal Piroué, CEO Simon H. Steiner Hopfen GmbH. The maiden "official trip" went to Žalec in Slovenia for the harvest festival of the local hop growing region.

As it is so well put in the Audi advertising: "With the Audi A3 Cabriolet the world is open to you. Every day anew!" In the same vein we wish our hop queen a good and safe journey each and every time.

Autor: Pokorny Design; Foto: Rainer Lehmann



V.l.n.r. / left to right:
Klaus Köhler,
Klaus Bachlehner,
Peter Hintermeier,
Pascal Piroué
und / and
Dr. Johann Pichlmaier